

Presse-Information

7. Oktober 2021

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Flickwerk war gestern: Abschnitt der Legienstraße wird saniert

Buslinien werden umgeleitet

Die Legienstraße in Unterliederbach ist stellenweise stark reparaturbedürftig. Im Abschnitt zwischen der Wasgaustraße und der Hörselbergstraße, in dem sich unter anderem die Ludwig-Erhard-Schule befindet, gleicht die Fahrbahn einem Flickwerk. Dieser Zustand ist bald Geschichte: Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) der Stadt Frankfurt lässt den zirka 150 Meter langen Abschnitt von Montag, 11. Oktober, bis voraussichtlich Ende November sanieren. Im Zuge der Baumaßnahme werden Schadstellen beseitigt, die Geh- und Radwege punktuell an die neuen Gegebenheiten angepasst und die Entwässerungseinrichtungen (Gullys) erneuert. Mit der Baumaßnahme in der Legienstraße knüpft die Stadt an die Fahrbahnsanierung im angrenzenden Abschnitt der Hörselbergstraße an, die im vergangenen Jahr durchgeführt wurde. Stück für Stück wird so die Infrastruktur rund um die Ludwig-Erhard-Schule verbessert.

Verkehrliche Auswirkungen

Wegen den Arbeiten wird die Legienstraße von Montag, 11. Oktober, bis Freitag, 3. Dezember, zwischen Wasgaustraße und Hörselbergstraße für den Fahrverkehr voll gesperrt.

Es kann über Wasgaustraße umfahren werden, hierzu wird die Einbahnstraßenregelung aufgehoben. Fußgänger können die Baustelle passieren.

Buslinien 50 und 58 auf anderen Wegen

Die Buslinien 50 (beide Richtungen) und 58 (nur Richtung Flughafen) werden im Nahbereich umgeleitet. Die Linie 50 kann die Haltestelle Ludwig-Erhart-Schule auf dem Weg nach Unterliederbach nicht bedienen. Für die Linie 58 zum Flughafen muss sie um etwa 250 Meter verlegt werden.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich unter mainziel.de im Internet.